

Lärmbelastung Brander Festzelt

Wir als unmittelbar betroffene Anwohner der Nordstrasse protestieren gegen die regelmäßige Lärmbelastung durch das Brander Festzelt. Gegen das Zelt und die Karnevalsveranstaltungen ist grundsätzlich Nichts zu sagen, solange unsere Ruhezeiten eingehalten werden. Wir fordern, dass insbesondere abends und nachts die Musikanlage entsprechend ausgesteuert wird, indem hauptsächlich die Bässe herunter gefahren werden. Diese stellen das Hauptproblem dar. Wir fragen die Stadtverwaltung, welche Maßnahmen sie kurzfristig ergreifen wird, um die Lärmbelästigung für die Anwohner durch das Festzelt zu vermeiden und wie Sie in Zukunft sicherstellen wird, dass der uns zustehende Lärmschutz in dieser Weise eingehalten wird.